

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

jueves 11 de septiembre de 2025

## La Laguna refuerza su colaboración con Sanidad para impulsar la promoción de la salud en el municipio

Responsables sanitarios y municipales mantuvieron un encuentro de trabajo en el que se abordó la planificación de campañas de donación de sangre y la incorporación del Complejo Hospitalario Universitario de Canarias a la Mesa Sanitaria de La Laguna



Reunion HUC

El Ayuntamiento de La Laguna y responsables del ámbito sanitario participaron en esta reunión con el objetivo de reforzar la cooperación institucional en materia de promoción de la salud y prevención de enfermedades. En el encuentro estuvieron presentes el concejal responsable de la Implementación Local de la Estrategia de Promoción de la Salud y Prevención, Sergio Eiroa; y el concejal de Sanidad, Domingo Galván; el gerente del Complejo Hospitalario Universitario de Canarias (HUC), Rafael Luis Martín Domínguez; el director general de Hemodonación y Hemoterapia, Iván Santiago Falcón, junto a personal técnico de la Dirección General.

Uno de los puntos principales tratados fue la coordinación de las campañas de donación de sangre y

plaquetas que se desarrollan en el HUC, centro que dispone de un punto fijo de donación en sus instalaciones. En este marco, se puso de relieve que La Laguna es la sede regional del Día Mundial de la Persona Donante de Sangre, lo que refuerza el compromiso del municipio con esta causa.

El concejal de Sanidad, Domingo Galván, señaló que "esta reunión refuerza la coordinación entre las administraciones y nos permite avanzar en acciones concretas para mejorar la salud de la ciudadanía lagunera, desde la prevención hasta la promoción de hábitos de vida saludables".

Durante la sesión, el Ayuntamiento invitó al nuevo gerente del hospital a incorporarse a la Mesa Sanitaria de La Laguna, un espacio de coordinación interinstitucional creado hace más de un año y en el que participan los equipos de salud de las diferentes zonas básicas del municipio junto a representantes municipales. En este sentido, el concejal Sergio Eiroa destacó que "con la Mesa Sanitaria hemos creado un espacio estable de trabajo conjunto en el que participan los centros de salud del municipio, y contar con el HUC en este foro nos permitirá ampliar el alcance de las campañas y llegar a más población".





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

El gerente del HUC, Rafael Luis Martín Domínguez, afirmó que "para el hospital es fundamental mantener una colaboración estrecha con el Ayuntamiento y con la Mesa Sanitaria, porque así podemos acercar la atención sanitaria a la comunidad y reforzar la labor de prevención".

Por su parte, el director general de Hemodonación y Hemoterapia, Iván Santiago Falcón, subrayó que "La Laguna es un municipio clave en materia de donación de sangre y queremos seguir trabajando de la mano del Consistorio y del HUC para fomentar este gesto solidario entre la población residente y visitante".

Asimismo, desde el Consistorio se trasladó la plena disposición a colaborar en futuras iniciativas conjuntas, como ya ocurrió con la campaña de detección del aneurisma de aorta abdominal desarrollada en la Plaza del Cristo, puesta como ejemplo de la importancia de acercar la prevención y la atención integral a la ciudadanía.